

いつも熊本日日新聞をご愛読いただきありがとうございます

朝夕と日中の寒暖差で体調を崩されていませんか？着る服装も毎日何を着たらいいか悩まされますね…。コロナも終息するどころか第4波になりつつあり、ワクチン接種も近々出来るのかと不安なところです。今後も今以上の予防対策に努めましょう！

TARAGI YUNOMAE MIZUKAMI OKAHARU

球磨ん タイムズ

地域と読者の架け橋

OKAHARU TARAGI YUNOMAE MIZUKAMI

編集・発行
熊日多良木販売センター
球磨郡多良木町大字多良木 356-1
TEL 42-3355 FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>
熊日湯前販売センター
球磨郡湯前町中里 1830 TEL 43-2151
代)小出堅太郎 石田敏郎 那須信一
編集：岩水由香

球磨んタイムズは当社ホームページでもご覧頂けます。また facebook ではコーナーごとに掲載中。「熊日多良木販売センター」を検索して下さい。

『いけばな池坊免許状取得』 ～歴史と技術の伝承を学ぶ～



あさぎり中学校1年生5名、今田莉子さん、小林莉子さん、椎葉美咲さん、橋本樹璃さん、倉元愛莉さん（岡原）が、池坊華道を習得することを許可する免許状を取得しました。池坊華道には、3つの花形（様式）があり、室町時代から続く伝統の『立花』・シンプルな姿に美を求める『生花』・自分の想いを表現する『自由花』があるそうです。道具の使い方や草木の扱いに慣れ、いけばなの基本を幼少から学び今回見事、初伝となる免許状取得となりました。取得後は、いけばな展で作品を発表する資格が得られるそうです。歴史と伝統文化を学ばれた5名の皆さん、おめでとうございます。今後の活躍を期待します。



園児紹介 岩野保育所
うさぎ1くみ 14名

担任 谷口杏奈 先生

団結力があり、とても心優しいうさぎぐみさんです。女の子たちはみんなお手伝いが上手で、男の子たちは元気でたくましく頼りになる存在です。
5月の子供の日にむけ、鯉のぼりの作成をがんばってまーす。

Happy Wedding 二人の母校で、結婚アルバムの前撮り



金子勝さんと、大山芽生さんの2人が、6月26日にザ・フォレストテラス熊本での結婚式の前に、母校である旧多良木高校で前撮りを行いました。午前中は復興中の熊本城にて撮影を行い、午後から母校でハードスケジュールの中、カメラマンの絶妙なトークに載せられて楽しく笑ったり、ときには恥ずかしがったりの撮影会になったようです。「熊本市内と多良木を衣装を着たまの移動で正直疲れたけど、2人共希望していた母校での撮影ができて良かった。久しぶりで懐かしかったが、机とかが無くさびしかった。でももう少し荒れているかと思っていたけど綺麗に整備されていてビックリしたし、良かったですね」「結婚しても年内は別々の生活になるけど、一緒に住むようになったら家事は分担し、会話の絶えない、同級生グループが集まって来るような明るい楽しい家庭にしていきたい。子供は3人が2人の希望です」とコメントしてくれました。



次のページへどうぞ

球磨ん文化財巡り NO.68

多良木町指定文化財
慈願寺の庚申塔

総高 246cm、安山岩の基壇・笠石・蓮台・角柱・笠・宝珠の六重構造になっており、「キャ、カ、ラ、バ、ア」の梵字が刻み込んであります。笠石の右側面に「奉造立庚申供養所」と彫られていて、左側面に〇〇二年庚虎、裏側には欠損〇〇祥月施主敬白彫られています。江戸時代のものと思われます。



春の山野草展～球磨川山野草愛好会～



球磨川山野草愛好会（清水正秋会長、会員6名）が主催する山野草展が、4月10日と11日にあさぎり町岡原保健センターで開催されました。ギボウシやイカリ草、サクラ草にセッコク、カンアオイなど約200点もの作品が出品されましたが、昨年は新型コロナウイルス感染予防のため未開催だったこともあり、今年はいつもの以上に仕上げたそうです。また会場の形状を活かし、広間と回廊を併用した展示スペースも、それぞれ個性のある山野草の見せ方に工夫を凝らされ、多くの来場者からもゆっくりと観覧することが出来ました。会場の1コーナーで実施した即売会も大変好評で、お気に入りの山野草を求めて買い物も楽しまれていました。



思い出の写真 No.20

水上村

【市房総合センター】
昭和48年11月29日にオープン。プールが翌年の7月19日にオープンし、平成8年度まで営業していました。



【市房高原青少年旅行村】
昭和48年4月23日に市房高原青少年旅行村としてオープンして、現在は国定公園市房山キャンプ場として株式会社水上が運営しています。



【写真提供】岩野一二さん

多良木警察署だより 役場職員を名乗る不審電話に注意!

令和3年3月30日、多良木警察署管内の高齢者方に役場職員を名乗る男から介護保険料の過払い分の還付名目に金融機関名を尋ねる電話があり、金融機関名を教えたところ、同金融機関を名乗る男から「ATMで手続きをするので来てください。着いたら連絡ください」という不審電話がかかっています。これは、還付金詐欺という手口の電話になります。

今後も同様の手口の電話が架かってくる可能性がありますので、詐欺などの被害に遭わないために、
○電話で「お金」の話が出たら詐欺と疑う
○一旦電話を切り、役場に確認する
○在宅時でも留守番電話に設定する
○迷惑電話防止機能を活用する
などの防犯対策をお願いします。

～この電話は迷惑電話防止の為に録音されます～



1人で悩まず家族や警察に相談しましょう!
多良木警察署 TEL0966-42-4110(24時間相談受付)

ゆっぴー安心メール

子供たちの安全確保や地域の被害防止を図るため、県内で発生した事件などを、事前に会員登録された方の携帯電話にその都度配信いたします。

k110@ansin.police.pref.kumamoto.jp

に空メールするか、または右のQRコードをご利用ください。

登録をよろしくお願ひします!

(原稿提供: 多良木警察署)



次回の発行日は5月22日(土) 予定です。お楽しみに!!

暖談なあゝ
◆収まる気配を見せるどころか、第四波の襲来、次々と姿を変えて出てくる変異株の猛威など、新型コロナウイルスの不気味な勢い、うんざりさせられる◆緊急事態宣言が出され、息の詰まるような思いを強いられた日々も、すでに一年超。どうにかならぬかというのが偽らざる本音◆熊本地震から五年。せっかくのゴールデンウイークがやってくるのに、「今年も自粛か」とあきらめに近い思いのまま、時は過ぎる。答えは簡単に出そうにもない。(X)